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Valoración del Pleno Ordinario del 26 de septiembre de 2017 

Con la aprobación unánime de la resolución de mutuo acuerdo de la concesión para 20 años 

de  más de medio millón de metros cuadrados de terreno, adquiridos por nuestro 

Ayuntamiento a Alhama Golf Club, por 251.493,89 €, para la construcción y explotación de un 

Centro Ecuestre y de ocio en Gebas, después de 4 años de concesión, este proyecto pasa a 

formar parte de los fiascos en las concesiones administrativas del anterior equipo de gobierno, 

junto con la de los terrenos para un Karting en el Parque Industrial, que corrió la misma suerte. 

Continuando con el criterio de prudencia, se renovó la paralización por un nuevo periodo de 6 

meses las liquidaciones del impuesto de plusvalía, acordadas en marzo como consecuencia de 

la decisión del Tribunal de Constitucional que ha estimado que si no existe incremento del 

valor de las transmisiones, no ha lugar a su liquidación. Pero sobre la que no hay una nueva 

normativa. 

También desde IU-Verdes manifestamos, a través de una moción conjunta de todos los Grupos 

Municipales, nuestro apoyo a los regantes de Alhama, ante la situación de inseguridad jurídica 

que están sufriendo, trasladando sus peticiones a la Confederación Hidrográfica, al Ministerio 

de Agricultura y la Asamblea Regional. 

Respecto a la moción de Ciudadanos para la ejecución por parte del Gobierno Regional de las 

enmiendas aprobadas en los Presupuestos de la Comunidad Autónoma para el año 2017. 

Desde IU-Verdes pusimos de manifiesto que la alianza de PP y C's en la Asamblea Regional, 

actuó como un rodillo sistemático sobre las presentadas por el resto de grupos y que, además, 

la que afectaba directamente a nuestra localidad para el arreglo de la pista de Atletismo, se 

quedo en sólo 100.000 € sobre la propuesta inicial de 250.000 €.  

Que el PP en la Asamblea Regional barra las enmiendas de otros grupos y apruebe las 

enmiendas de Ciudadanos para no ejecutarlas, no es ninguna novedad, ni les pilla de sorpresa. 

Lo que no parece razonable es que vengan a los ayuntamientos a pedir apoyo para que sus 

“socios” cumplan sus compromisos. 

Desde IU-Verdes entendemos que en una región como la nuestra, a la cola de todos los 

indicadores sociales, lo lógico sería diagnosticar y cuantificar las necesidades sociales, 

educativas, sanitarias, etc., y establecerlas como un “suelo de gasto” que habría de financiarse 

públicamente mediante una fiscalidad más progresiva que descanse en las grandes rentas y 

patrimonios y en el afloramiento de la evasión fiscal y la economía sumergida. 

Respecto a la moción sobre la situación en Cataluña, desde Izquierda Unida- Verdes, decimos 

NO al referéndum tal y como se ha convocado, es decir, sin las garantías democráticas 

suficientes, que estaríamos a favor de un referéndum pactado, que aun cuando se hiciese un 
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referéndum pactado, desde IU haríamos campaña por el NO, que en Izquierda Unida no somos 

independentistas ni nacionalistas, ya que somos un partido federalista y republicano. 

Creemos que a esta situación se ha llegado gracias a la inoperancia y falta de decisión del 

Gobierno de España. La presentación por la vía de urgencia obedece a una estrategia del PP 

oportunista, populista y dirigida, básicamente, a aumentar la alarma social ya existente, en vez 

de contribuir a serenar a los ciudadanos, que debería de ser nuestra labor cómo políticos 

responsables. Y en IU-Verdes no queremos ser cómplices del desafío separatista pero tampoco 

de la actitud negligente por un lado y autoritaria por otro, del partido del gobierno.  

No olvidemos que el escenario del que hablamos tiene dos actores principales, Puigdemont y 

Rajoy, el primero actuando con intolerancia y falta de actitudes demócratas, el segundo 

utilizando la fuerza y negándose al dialogo. Representando una farsa en la cual, ambos, 

pugnan por demostrar quien tiene el Ego más grande. 

En el apartado de ruegos y preguntas nos interesamos por la situación de abastecimiento de 

agua a la población ante la reducción de las reservas hídricas y una mejor atención a los 

usuarios del Servicio de Aguas. También escuchamos atentamente a los vecinos de Barrio de 

las Filipinas. 

 

 

 


